

Ran und Shinichi

Von Jan_Trunks

Kapitel 16: Conans Freunde

Agasa: Es geht um deine alten Freunde aus der Schule als du Conan warst.

Shinichi: Was ist mit ihnen ? Geht es ihnen gut ?

Agasa: Ihnen geht es nicht gut. Sie vermissen dich. Besser gesagt, sie vermissen Conan.

Shinichi: Was kann ich tun ?

Agasa: Ich denke es wird Zeit es ihnen zu sagen das du Conan warst.

Shinichi denkt darüber nach.

Ran: Ich denke Professor Agasa hat recht Shinichi. Du musst es ihnen sagen.

Shinichi: In Ordnung. Ich werde es ihnen sagen.

Agasa: Dann rufe ich bei ihnen zu Hause an und frage ob sie gleich vorbei kommen können.

Professor Agasa ruft bei den Eltern der Kinder an.

Agasa: Sie werden in einer Stunde da sein.

Dann ging der Professor wieder in sein Haus, während Ran und Shinichi einen Einkaufszettel machen.

Nach fast einer Stund gingen auch Ran und Shinichi nach neben an zum Professor.

Agasa: Ah, da seid ihr ja. Ich glaube es wäre gut wenn ihr in ein anderen Zimmer geht und mich erst mit den Kindern reden lässt.

Ran: Das ist eine gute Idee Professor Agasa.

Das Paar ging in das Nachbarzimmer und nach ein paar Minuten klingelte es an der Haustür. Professor Agasa öffnete die Tür und führte die Kinder ins Wohnzimmer und holte ihnen etwas zu trinken.

Agasa: Danke das ihr so schnell hier her kommen konntet.

Ayumi: Wir kommen immer gerne zu ihnen Professor. Haben sie ein neues Videospiel ?

Agasa: Nein, habe ich nicht. Ihr hattet mich doch nach Conan gefragt ob ich etwas von ihm gehört habe.

Ayumi: Haben sie etwas von Conan gehört ?

Agasa: Ja, habe ich. Conan ist hier.

Ayumi: Wirklich ?

Agasa: Ja.

Agasa ging zur Tür und holte Shinichi und Ran hinein.

Die Freunde von Conan sahen gespannt zu wie der Professor zur Tür ging.

Ran und Shinichi begrüßten die Kinder und setzen sich auf das Sofa ihnen gegenüber.

Ayumi: Hallo Ran. Wie geht es dir ?

Ran: Mir geht es gut. Wie geht es euch ?

Ayumi: Nicht so gut. Wir vermissen Conan sehr.

Ran: Das kann ich verstehen, da ihr gute Freunde seit.

Ayumi: Ja stimmt. Was machst du hier ?

Ran: Ich bin hier um mein Freund zu unterstützen.

Ayumi: Dein Freund ?

Ayumi sieht zu Shinichi und denkt nach.

Ayumi: Bist du nicht dieser Schülerdetektiv der, der Polizei hilft ?

Shinichi: Ja, der bin ich. Ich heiße Shinichi Kudo. Aber ihr kennt mich als Conan Edogawa.

Die Kinder waren überrascht und wussten nicht was sie dazu sagen sollten.

Shinichi: Ich erkläre es euch.

Dann erklärte Shinichi den Kindern seine Geschichte.

Zum Schluss seiner Erzählung kam er dazu, was war bevor er wieder groß wurde.

Rückblick:

Eines Morgens kam Conan in die Küche, weil er dort jemanden gehört hat. Er betrat die Küche und sah das Ran ein paar ihrer Tränen weg wischte. Was ihn selber wie schon so oft traurig machte. Weil er wusste das er der Grund für ihre Tränen war. Da viel ihm ein was er tun kann um sie vielleicht wieder glücklich zu sehen und wenn er wieder groß ist, wir auch er wieder froh sein.

Gerade kamen Conan und seine Freund aus der Schule. Der Schultag war zu ende.

Ayumi: Hast du lust mit uns zu Professor Agasa zu gehen Conan ? Vielleicht hat er ein neues Videospiele.

Conan. Nein, tut mir leid. Ich habe noch etwas vor und dann muss ich noch Hausaufgaben machen.

Ayumi: Was hast du den vor ?

Conan: Tut mir leid, das kann ich euch leider nicht sagen. Wir sehen wir uns dann morgen.

Ayumi: Ok, bis morgen Conan.

Conan machte sich auf dem Wg zur Detektei Mori. Dort angekommen verließ Ran gerade die Wohnung.

Ran: Hallo Conan.

Conan: Hallo Ran. Wohin gehst du ?

Ran: Ich gehe zu Sonoko, sie wollte mit mir reden.

Conan: Ok. Bis später Ran.

Ran: Bis später Conan.

Ran ging zu ihrer Freundin und Conan ging in die Detektei hinein.

Dort saß Kogoro an sein Schreibtisch.

Kogoro: Hallo Conan. Wie war die Schule ?

Conan: Die Schule war gut heute. Du weißt doch das Ran oft traurig ist oder ?

Kogoro: Natürlich weiß ich es das meine Tochter nicht gut geht.

Conan: Ich habe eine Idee, wie wir Ran aufheitern können.

Kogoro: Was für eine Idee ?

Conan: Die Idee, das Schule auf der Ran geht ein Kostümball veranstalten könnte. Das wird sie bestimmt aufheitern.

Kogoro: Ja, das ist eine gute Idee.

Conan: Können wir dann eben zur ihrer Schule gehen und es ihren Lehrern vorschlagen ?

Kogoro: Ja, können wir machen.

Also gingen Conan und Kogoro zur Rans Schule und erzählten der Lehrerin von Ran die Idee.

Die Lehrerin stimmte der Idee zu, aber musste es mit ihren Kollegen absprechen.

Nach ein paar Wochen fand die Kostümparty dann statt.

(Rückblick Ende)

Ran: Dann habe ich dir diese schöne Kostümparty zu verdanken ?

Shinichi: Ja Ran. Ich wollte dich so gerne aufmuntern.

Ran: Das hast du geschafft.

Ran lächelte ihren Freund an.

Shinichi. Kurz darauf hatte ich meine letzte Begegnung mit der Organisation und danach erstellte Ai oder besser gesagt Shiho das Gegengift.

Die Kinder waren sehr überrascht über die Geschichte, aber sie glaubten ihn und verziehen ihm das er sie belogen hatte.

Sie redeten noch alle etwas zusammen, aber nach fast Zwei Stunden mussten Conans Freunde wieder nach Hause.

Als die Kinder gegangen waren, gingen Shinichi und Ran einkaufen.